



SAINT JOHN

## WEEKLY CONSTRUCTION UPDATE

Municipal Operations and Engineering  
Ingénierie et opérations municipales  
(506) 658-4455 Fax/Télécopieur : (506) 658-4740

[municipaloperations@saintjohn.ca](mailto:municipaloperations@saintjohn.ca) <http://www.saintjohn.ca>



The City of Saint John

**Construction Update/Nouvelles hebdomadaires**

**March 16, 2018 / le 16 mars 2018**

**Drive with Caution or Use Alternate Routes  
Police Will Be Monitoring Traffic  
Expect Traffic Interruptions**

**Conduisez prudemment ou utilisez un trajet de rechange.  
La police surveillera la circulation.  
S'attendre à des interruptions de la circulation.**

### CITY OF SAINT JOHN PROJECTS

**CONTINUING / EN COURS :**

#### **Construction Update – Mar 19 – 23, 2018**

##### **Safe Clean Drinking Water Project (SCDWP)**

##### **Primary Infrastructure**

**Latimore Lake Road – Hickey Road – Grandview Avenue / Latimore Lake Road / Hickey Road Intersection**

##### **Component 1-1 Water Treatment Plant (WTP)**

This project involves the construction of a new, 75 million litres per day WTP on City-owned property at the intersection of Hickey Road and Latimore Lake Road, which will greatly improve the quality of drinking water for Saint John residents and businesses.

Work activities currently underway include:

- Continue installation of roofing.
- Continue architectural, mechanical and electrical installation activities.

#### **Mise à jour de la construction 16 mars – 23 mars, 2018**

##### **Projet Eau potable et salubre**

##### **Infrastructure primaire**

**Route du lac Latimore – chemin Hickey – avenue Grandview / route du lac Latimore / intersection du chemin Hickey**

##### **Élément 1-1 Usine de traitement des eaux**

Le projet comprend la construction d'une usine de traitement de 75 millions de litres d'eau par jour sur le terrain municipal situé à l'intersection du chemin Hickey et de la route du lac Latimore pour nettement améliorer la qualité de l'eau potable des résidents et entreprises de Saint John.

Activités de travail en cours :

- Poursuivre l'installation de la toiture.
- Poursuivre les activités d'installation architecturale, mécanique et électrique.

**Additional Infrastructure****Component 4-2 Water Transmission Piping (WTP to Commerce Drive)**

This project involves the installation of new water transmission piping from the new Water Treatment Plant along Hickey Road and Bruce Lane, toward Commerce Drive. Installation of water transmission piping at Champlain Heights will continue.

**Component 5-2 Rothesay Avenue Water Transmission Piping Rehabilitation**

Port City Water Partners will be closing the eastbound lanes on Rothesay Avenue, from Thorne Avenue to McLean Street.

Motorists travelling eastbound on Rothesay Avenue will be merged into one of the two westbound lanes. The other westbound lane will remain open. This traffic deviation will effectively reduce Rothesay Avenue from four lanes to two lanes in either direction.

On occasion, traffic will be slowed in both directions, allowing for the installation of new water services on Rothesay Avenue.

**Infrastructure additionnelle****Élément 4-2 Tuyauterie de transmission (usine de traitement des eaux à la promenade Commerce)**

Ce projet comprend l'installation d'une nouvelle conduite d'eau à partir de l'usine de traitement des eaux au long du chemin Hickey et l'allée Bruce en direction de la promenade Commerce. L'installation de tuyaux de transmission de l'eau à Champlain Heights se poursuivra.

**Élément 5-2 Réhabilitation de tuyauterie de transmission de l'avenue Rothesay**

Port City Water Partners fermera les voies en direction est de l'avenue Rothesay, entre Thorne et McLean.

Les automobilistes circulant vers l'est sur l'avenue Rothesay seront redirigés vers une des deux voies en direction ouest. L'autre voie en direction ouest restera ouverte. Cela aura pour effet de réduire la circulation sur l'avenue Rothesay de quatre à deux voies pour les deux sens.

La circulation sera ralentie dans les deux sens pour permettre l'installation d'un nouveau service d'approvisionnement d'eau avenue Rothesay.